10 06 2017 Pagina Siete

Acuerdan con los avicultores erradicar las granjas ilegales

ABI / La Paz

El ministro de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT), César Cocarico, y los productores avícolas de Santa Cruz acordaron ayer estrategias para frenar la producción descontrolada y el funcionamiento de mataderos clandestinos, mediante el Servicio Nacional de Saneamiento Agrícola e inocuidad Alimentaria (Senasag).

"Hemos decidido hacer el control estricto de la producción conforme a las normas que tiene el Senasag y acá hay un compromiso de los productores para coadyuvar en el trabajo porque los actores también favorecen o perjudican en el cumplimiento de las obligaciones", informó Cocarico.

Según la autoridad, día a día se generan nuevas granjas de pollos, las mismas que tienen que adecuarse a las normas para entrar en el marco de la legalidad.

Paralelamente, hay una proliferación de los mataderos clandestinos, que aparte de generar una desmesurada producción ponen en riesgo la salubridad.

"Cuando no hay control hay un incremento desmesurado que incluso atenta con la salubridad y eso no lo podemos permitir", dijo.

El objetivo de esa acción es lograr la certificación que determine que el país está libre de la enfermedad de Newcastle, para abrir nuevos mercados de exportación de productos avícolas.

De acuerdo con datos de los productores, en Santa Cruz se tiene identificado alrededor de 300 mataderos clandestinos, que no cuentan con ninguna condición de saneamiento y menos de inocuidad.

La sobreproducción de pollos también afecta en la fijación de precios en el mercado interno.

Distribuirán huevo y carne en subsidio

Página Siete y ABI /La Paz

El ministro de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico, informó ayer en Santa Cruz que se están haciendo los estudios para distribuir huevo y carne de pollo, productos que serán incorporados en el subsidio Prenatal y de Lactancia.

Por otro lado, la dotación de productos elaborados con almendra se redujo, debido a una menor producción.

Ante este hecho, productores de leche de Cochabamba se declararon en emergencia.

"Estamos trabajando en cómo se <mark>puede incorporar la carne bovina; ya se ha determinado incorporar la carne de pollo y huevos, así la gente no sólo recibirá la leche y otros alimentos sólidos, sino que tendrá la posibilidad de adquirir en los subsidios estos productos", adelantó.</mark>

El Ministro explicó que hay un equipo técnico especializado, que está trabajando para determinar las cantidades que se necesita de esos productos e incorporarlos a los subsidios.

La autoridad señaló que esa acción es para apoyar a los avicultores, que fueron afectados por la rebaja de los precios de la carne de pollo y huevo, debido a la sobreoferta en el mercado interno.

No obstante, los pequeños <mark>productores de leche anticiparon su estado de emergencia, debido</mark> a que se les anticipó que el SEDEM disminuirá la distribución de lácteos.

"Nos dijeron que ahora quieren incorporar carne y huevo al subsidio, pero para eso disminuirán la cantidad de lácteos. Eso afectará al sector que mantiene los precios desde hace años", cuestionó uno de los lecheros y dijo que su sector hoy se pronunciará oficialmente.